



## Bonus Dibayar Mingguan

Kelebihan sistem promo ini bonus dibayarkan mingguan, sehingga menurutnya sangat mudah dan cepat bagi para member IN3 untuk mendapatkan bonus. “Hanya dengan sekali mendaftar dalam paket Smart Start (SS), member akan mendapat keanggotaan seumur hidup,” katanya.

Lebih lanjut Oscar menjelaskan, promo Binary IN3 yang baru mulai berlaku Juni 2016 ini terbagi dua, yakni Smart Start (SS) dan Repeat Order (RO).

**Smart Start (SS):** ini merupakan pendaftaran member baru, berlaku hanya satu kali untuk setiap member, pada saat pertama kali mendaftar. Paket Smart Start mendapat satu bal produk kombinasi dan *member card* hanya senilai Rp 300.000,- memperoleh 100 BV. Dan peluang bonus yang bisa didapatkan member antara lain, Personal Sponsoring Bonus 30%, Generation Sponsoring Bonus 20%, Unilevel Bonus 36%, Top Sponsor Bonus 6%, dan Holiday Fund 10% (1 BV = 1.000).

**Repeat Order (RO):** merupakan pebelanjaan *existing* member lama yang sebelumnya sudah membeli paket Smart Start. BV yang didapat dari setiap produk yaitu Pantyliner 100 BV harga Rp 270 ribu, Night Us 103 BV harga Rp 280 ribu, Day Use 111 BV harga Rp 300 ribu, Kombinasi 108 BV harga Rp 292 ribu. (Harga produk tetap sama, hanya jumlah BV yang berubah). Dan peluang bonus yang bisa didapatkan adalah; Personal Repeat Order Bonus 24%, Generation Repeat Order Bonus 40%, Unilever Bonus 30%.

## Peringkat & Kelebihan

Lewat “*Promo Marketing Plan Binari IN3*” ini jenjang peringkat di IN3 pun berbeda. Untuk itu Manajemen IN3 merilis tiga susunan peringkat yang ditawarkan untuk membernya, yang lebih simpel namun bergengsi yakni:

**Platinum Director (PD)** dengan syarat line kiri dan kanan masing-masing lima paket Gold (akumulatif).

**Diamond Director (DD)** dengan syarat line kiri dan kanan masing-masing lima Platinum Director (aku-



**Oscar Nugroho Prayoga**  
Ass. General Manager PT. IN3

mulatif).

**Crown Director (CD)** dengan syarat line kiri dan kanan masing-masing lima Diamond Director (akumulatif).

Dari sistem ini menurut Oscar, masih ada keuntungan lagi untuk member, ada Director Profit Sharing IN3 (8%). Ini berlaku untuk Platinum/Diamond/Crown Director (1%). ROGBV 12 500 @line - 1 poin berlaku kelipatannya. Poin hanya dihitung dari line yang memiliki jumlah GBV sama kiri dan kanan. Masih ada lagi keuntungan lebih lainnya, yakni Top Crown Director Award (2%). ROAGBV 2.500.000 @line per tahun (Jan-Des)-1 poin, berlaku kelipatannya.

Meski jenjang peringkat ada perubahan, namun Oscar menyatakan dengan System Binari IN3 ini peringkat bukanlah suatu hal yang utama. “Ya bagaimana besar struktur jaringan Anda, volume jaringan Anda seperti apa? itu menentukan hasil Anda. Kalau di sistem murni kan walaupun volume Anda besar, tapi peringkat Anda kecil, bonus Anda kecil. Jadi, di sini peringkat itu bukan hal utama, itu bonus tambahan saja,”



**Kiki Sukiwati**  
Distributor, Five Star PT. IN3

ungkapnya.

## Visi Tetap Jangka Panjang

Dengan sistem “*Promo Marketing Plan Binari IN3*” ini dipastikan member IN3 bisa cepat sukses dan mudah, itu bukan suatu hal yang mustahil. Didukung dengan produk yang berkualitas dengan *repeat* ordernya yang tinggi, perusahaan memastikan akan menjamin keberlangsungan bisnis IN3 untuk jangka panjang.

“Visi bisnis kita mau tetap jangka panjang. Jadi mereka tetap bangun suatu aset jaringan di sini, karena MLM-MLM murni pada umumnya kan membutuhkan waktu, membutuhkan peringkat dan segala macam, itu kurang cocok dengan kondisi saat ini,” jelasnya.

Dengan begitu pihaknya optimis dengan sistem “*Promo Marketing Plan Binari IN3*” ini sangat memudahkan para member/ distributor IN3 untuk bisa lebih maju, lebih mudah, lebih cepat, dan lebih sukses. Dan sistem “*Promo Marketing Plan Binari IN3*” kedepan pasti akan ia daftarkan ke Kemendag, BKPM, dan juga APLI.

(taufik rakhmanto)